

Friseursalon Haute Coiffure Ernesto Ernst aus Hamburg mit neuer Homepage im modernen responsiven Design

Am 17. September 2015 startet die komplett neu erstellte Webseite des Friseursalons Haute Coiffure Ernesto Ernst aus der Hamburger City. Im Mittelpunkt der neuen Webseite steht jetzt die mobile Ausrichtung mit responsiven Elementen. Kunden des Friseursalons können nun mobil auf die Inhalte der Webseite mit verschiedensten Geräten zugreifen.

Am Donnerstag, 17. September 2015 startet die Webseite www.ernestoernst.de im Internet mit der dritten Komplett-Überarbeitung in der Firmengeschichte.. Die Webseite gliedert sich in zwei größere Teile: Dem redaktionellen Teil mit News und den großen Bildergalerien. Für Saloninhaberin Franziska Ernst geht damit der Wunsch nach neuem Design mit mobiler Optimierung in Erfüllung.

Die neue Homepage des Friseursalons „Haute Coiffure Ernesto Ernst“ informiert in Zukunft nicht nur aktueller, sondern auch für mobile Geräte wie Handys und Tablets und das multimedial. Ob Integration von eigens erstellten YouTube Videos über Facebook-Aktionen bis hin zu Twitter-Feeds kann das trendige Friseurteam in Hamburgs Innenstadt jederzeit selbst die Homepage pflegen und mit Neuigkeiten versehen. Umfangreiche Bildergalerien geben detaillierte Einblicke in das handwerkliche Können des Friseurteams rund um Inhaberin Franziska Ernst und ihrem Fokus auf natürliche Looks insbesondere mit Pflanzenhaarfarben.

Die Fokussierung auf die Kundenwünsche stellt die Kontaktmöglichkeiten und Informationen zum Leistungsumfang des modernen Hair Stylings in den Mittelpunkt. Die neue Webseite ist dabei mit News und Fotos zu Trends, eigenen Aktionen und aus der Nachbarschaft bestückt und liefert diese gleichermaßen auch als Newsfeed im RSS-Format.

Die selbst pflegbare Webseite mit Responsiveness wurde vom langjährigen Agenturpartner KDF-Consult realisiert, die bereits den ersten Homepage-Auftritt 2007 und den zweiten 2011 umsetzte sowie bis heute das Social Media Coaching übernahm. Darüber hinaus setzte die Full Service Agentur partnerschaftlich das von der Hamburger Friseurinnung prämierte Wissensforum „FriseurAustausch“ für Auszubildende und Interessierte rund um den Friseurberuf, Hair, Styling und Beauty um.

Hintergrundinformation zu Haute Coiffure Ernesto Ernst

Seit 1928 ist die Friseurfamilie Ernst dem Friseurhandwerk fest verbunden. 1953 eröffnete Ernesto Ernst seinen ersten eigenen Salon zunächst in Bremen und 1954 am renommierten Neuen Wall in Hamburg. In den 70er Jahren entwickelte Ernesto Ernst durch seine Arbeiten für Presse und Fernsehen den Salon am Neuen Wall in Hamburg zum Starfriseur. Er legte entscheidende Grundsteine für die Verwendung von Pflanzenhaarfärbemitteln in der Friseurbranche und gab sein Wissen an Kollegen und Friseurschulen weiter.

In nun 3. Generation führt Franziska Ernst den Salon „Haute Coiffure Ernesto Ernst“ seit 1999 in der Innenstadt von Hamburg in der ABC Straße. Sie ist seit 2005 Mitglied der Gesellenprüfungsausschüsse für den Ausbildungsberuf Friseur an der Handwerkskammer Hamburg.

Seit 2010 bietet Franziska Ernst als freie Referentin Schulungen und Seminare für Pflanzenhaarfärbemitteln für Endkunden und im Train-the-Trainer-Verfahren.

Seit 2011 betreibt Saloninhaberin Franziska Ernst außerdem das prämierte Social Media Forum „FriseurAustausch“, um den jungen Nachwuchs im Friseurhandwerk in besonderer Form zu unterstützen und deutschlandweit zu fördern.

Weitere Informationen:

- Neue Homepage von Friseursalon Haute Coiffure Ernesto Ernst: www.ernestoernst.de
- Homepage von FriseurAustausch: www.friseuraustausch.de

Ansprechpartner:

Unternehmenskontakt:

- Frau Franziska Ernst
- Haute Coiffure Ernesto Ernst
- ABC Straße 46, 20354 Hamburg
- Telefon: (0 40) 340 320
- info@ernestoernst.de
- www.ernestoernst.de

Online-Medien:

- Klaus-Dieter Floegel
KDF-Consult e.K.
- ABC-Strasse 44, 20354 Hamburg
- Telefon: (0 40) 30 03 94 90
- Telefax: (0 40) 30 03 94 89
- pr@kdf-consult.de
- www.kdf-consult.de